

CONDITIONS FINANCIÈRES ET CONTRACTUELLES POUR L'ANNÉE SCOLAIRE 2025-26 JUNIORS

(Classes 9 à 6)

Compte bancaire : UBS SA Rolle 243-G7640169.0
Swift : UBSWCHZH80A
IBAN : CH90 0024 3243 G764 0169 0

La version française de ces conditions fait foi.

Le Rosey ne demandera, ou même n'acceptera, de donation à un fonds de développement quelconque de l'école. Le Rosey ne verse jamais de rétribution à des agents ou intermédiaires ; les familles qui utilisent leurs services les rétribuent directement ; ils ne peuvent en aucune manière influencer une décision d'admission.

A/ Frais d'écolage :

Pour l'internat : le montant annuel est de CHF 103'500.

Pour l'externat : possible pour les classes 9, 8 et 7 uniquement, le montant annuel est de CHF 56'100.

I/ Pour les candidat(e)s à l'entrée au Rosey pour l'année 2025-2026 :

1. **Taxe unique d'inscription non remboursable :** CHF 3'000 (dossier, examens, visites, etc.).
2. Dès que l'élève est admis, pour confirmer l'acceptation de la place, un versement de CHF 49'500 (Externat : CHF 33'700), doit être effectué dans les 10 jours, faute de quoi l'inscription est annulée. **Il comprend :**
 - a. le montant du premier trimestre d'écolage, qui n'est pas remboursable en cas de désistement
 - b. le dépôt de garantie des débours de 15'000 CHF ; le solde est remboursé à la fin du trimestre qui suit le départ de l'élève.
3. L'écolage du 2^e trimestre est dû au 1^{er} mai 2025 ou dans les 10 jours après admission si celle-ci a lieu après le 20 avril.
 - Pour l'internat : CHF 34'500 (Externat : CHF 18'700).
4. L'écolage du 3^e trimestre est dû au 31 janvier 2026.
 - Pour l'internat : CHF 34'500 (Externat : CHF 18'700).

II/ Pour les élèves actuellement au Rosey, renouvellement de l'inscription pour 2025-2026 :

- Pour l'internat :** le montant annuel de CHF 103'500 est à régler en deux échéances : le paiement de CHF 69'000 (1^{er} et 2^e trimestres) est dû au 1^{er} mai 2025 et le paiement de CHF 34'500 (3^e trimestre) est dû au 31 janvier 2026.
- Pour l'externat,** possible pour les classes 9, 8 et 7 uniquement, le montant annuel est de CHF 56'100, en trois paiements trimestriels de CHF 18'700 ; les échéances de paiement sont d'un mois avant le début d'un trimestre. Dans la mesure du possible, c'est-à-dire des lits disponibles, les parents des externes peuvent opter pour l'internat pour le seul trimestre de Gstaad.

III/ Pour tous les élèves :

1. L'inscription d'un élève est **automatiquement renouvelée** pour une année scolaire, d'année en année, aussi longtemps que les parents ou Le Rosey n'en demandent pas l'annulation. Les parents qui souhaitent **retirer un enfant** pour l'année scolaire 2025-2026 doivent en informer par écrit la direction du Rosey le plus tôt possible, le 1^{er} mai 2025 au plus tard.
2. En cas d'annulation de l'inscription ou de la réinscription entre le 1^{er} mai et la rentrée scolaire, le montant versé pour le 1^{er} trimestre n'est pas remboursable.
3. Un élève n'est admis lors de la rentrée que si les exigences de ces conditions financières sont respectées.

FINANCIAL & CONTRACTUAL CONDITIONS FOR THE 2025-26 SCHOOL YEAR JUNIORS

(Classes 9 to 6)

Bank account: UBS SA Rolle 243-G7640169.0
Swift: UBSWCHZH80A
IBAN: CH90 0024 3243 G764 0169 0

The French version of those conditions shall prevail.

Le Rosey does not ask for, nor does it accept, donations for school development of any kind. Le Rosey does not pay agents or intermediaries; families who use their services will pay them directly; agents, etc. have no influence over admissions decisions.

A/ Boarding and tuition fees:

For boarders: Annual fees are CHF 103,500.

For day students: possible only in classes 9, 8 and 7, annual fees are CHF 56,100.

I/ For candidates applying to Le Rosey for the 2025-2026 school year:

1. A non-refundable one-time registration fee of CHF 3,000 (student file, entrance examinations, visits, etc.) is payable.
2. If the child is admitted, a deposit of CHF 49,500 (Day students: CHF 33,700) is required within 10 days of the decision for the place to be confirmed; without this deposit, the place is cancelled.

This sum comprises:

 - a. the fees for the first term, non-refundable in case of withdrawal
 - b. a guarantee deposit for extra expenses of CHF 15,000. Any surplus is reimbursed at the end of the term following the student's departure from the school.
3. Fees for the **second term, should be paid by 1st May 2025**, or within 10 days of the admissions decision if this is after 20 April.
 - For boarders: CHF 34,500 (Day students: CHF 18,700).
4. Fees for the **third term, should be paid by 31st January, 2026**.
 - For boarders: CHF 34,500 (Day students: CHF 18,700).

II/ For students currently at Le Rosey and re-enrolling for 2025-2026:

- For boarders:** annual fees of CHF 103,500 are to be paid in two instalments: a payment for the first and second terms of CHF 69,000 is due no later than 1st May, 2025, and payment for the 3rd term of CHF 34,500 is due no later than 31st January, 2026.
- For day students** (possible only in classes 9, 8 and 7) annual fees are CHF 56,100 in three termly payments of CHF 18,700, paid one month before the beginning of term. If the number of beds available allows, parents may opt for their children to be boarders for the Gstaad term only.

III/ For all students:

1. A student is **automatically enrolled** for the following academic year as long as Le Rosey or the parents do not request otherwise. Parents who wish to **withdraw their child** for the 2025-26 school year should inform the Direction of the school in writing as soon as possible and in no case later than 1st May 2025.
2. In case of withdrawal between 1st May and the start of the school year, first term fees will not be reimbursed.
3. A student cannot start the school year if the financial conditions have not been respected.

